

Wieder das Ende mit dem Anfang verbinden, ein großes herausforderndes Jahr ziehen lassen, im Neuen Hoffnung und Zuversicht finden, annehmen, was wir nicht fassen, Kostbarkeiten aus Unmöglichem weben und mit Mut in den neuen Morgen hineinleben.

Zeichnungen von Schülerinnen der Klassenstufe 5, angefertigt in der AG "Kunsträuber"

-Monika Minder-

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

in dieser besinnlichen Zeit des Jahres möchten wir innehalten und auf die vergangenen Monate zurückblicken.

Im Namen aller Kolleginnen und Kollegen der Regionalen Schule "Ernst Moritz Arndt" danke ich Ihnen für die vertrauensvolle Zusammenarbeit, die uns als Schulgemeinschaft verbindet. Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest, gefüllt mit Freude, Wärme und schönen Momenten. Möge das neue Jahr Ihnen Gesundheit, Glück und viele positive Erlebnisse bringen!

Im Folgende gibt es noch einige Informationen und auch Hinweise zum Unterrichtsablauf nach den Weihnachtsferien.

Vorlesewettbewerb

Alljährlich beteiligen sich die Schüler und Schülerinnen der 6. Klassen am ältesten und größten Vorlesewettbewerb Deutschlands. Beim Schulentscheid am 11.12.2024 siegte Luiselotte Schwandtke aus der 6b. Sie vertritt unsere Schule beim Stadtentscheid im Februar. Dazu drücken wir ihr die Daumen.

Landesschülerfirmenmesse

"Willkommen an Bord" hieß es anlässlich der Landesschülerfirmenmesse am 26.11. in der VIP-Lounge des Ostseestadions in Rostock. Unsere "Möbel Doc's" präsentierten gemeinsam mit Frau Koch ihre kreativen Ideen und Projekte. Dafür erhielten sie eine Auszeichnung im Wert von 500 Euro von der Firma Palmberg. Herzlichen Glückwunsch!

Weihnachtssingen, Weihnachtssportfest, Weihnachtsmärchen

Trotz der Hektik, dem hohen Krankenstand und somit den vielen notwendigen Veränderungen im Stunden-/Vertretungsplan versuchten wir besinnliche Vorweihnachtszeitmomente in den Schulalltag zu integrieren. Immer dienstags und donnerstags wurden morgens in der Vorbereitungszeit Weihnachtslieder im Klassenraum gesungen. Ein Ritual, welches gewiss noch ausbaufähig ist und im nächsten Jahr wieder durchgeführt wird. Auch das traditionelle Weihnachtssportfest fand für die 5. – 8. Klassenstufe statt. Ein Dank geht an unsere Sportlehrkräfte für die Vorbereitung und Durchführung. Weihnachten ohne Weihnachtsmärchen in Klassenstufe 5 ist kaum vorstellbar. Somit besuchten alle Schülerinnen und Schüler dieser Klassenstufe am 20.12. das Theater und erlebten "Die Bremer Stadtmusikanten". Eine Geschichte über die Kraft der Gemeinschaft und den Glauben sowie Mut, auch in schwierigen Situationen niemals aufzugeben.

Unterrichtsbeginn

Der Unterricht nach den Weihnachtsferien beginnt am DIENSTAG, dem 07.01.2025.

Gespräche zum Arbeits- und Sozialverhalten

Nach den Klassenkonferenzen (3./4.KW) schließen sich die Gespräche zum Arbeits- und Sozialverhalten mit Ihnen und Ihren Kindern an. Dazu erhalten Sie durch die Klassenleitung einen entsprechenden Terminvorschlag.

Übergang in die Jahrgangsstufe 7

In der 6. Klassenstufe erfolgt zusätzlich die Schullaufbahnempfehlung. Grundsätzlich entscheiden Sie als Erziehungsberechtigte über den weiteren Bildungsweg Ihres Kindes. Eine erteilte Gymnasialempfehlung orientiert sich daran, dass von den Schülern in den Hauptfächern Deutsch, Englisch und Mathematik gute Leistungen erreicht wurden und fachliche wie soziale Kompetenzen den gymnasialen Anforderungen entsprechen. Damit kann erwartet werden, dass Ihr Kind den Anforderungen des gymnasialen Bildungsganges gerecht wird. Die rechtlichen Grundlagen finden Sie im Schulgesetz des Landes M-V, § 15 und §66. Zur Gewährleistung einer sicheren Erfassung ist die Anmeldung Ihres Kindes für die 7. Jahrgangsstufe am Gymnasium bzw. der Regionalen Schule durch Sie ab dem 31.01. bis zum 28.02.2024 bei der jeweiligen Schule vorzunehmen.

Betriebspraktikum Klassenstufen 9 und 10

Die Klassen 9a und 10a werden vom 13.01. – 17.01.2025 und die Klassen 9b und 10b vom 20.01. – 24.01.2025 ihr Betriebspraktikum durchführen. Diese Termine sind seit Beginn des Schuljahres bekannt und deshalb ist es nicht verständlich, dass es immer wieder Lernende gibt, welche zwei Tage vor Beginn des Praktikums noch keinen Vertrag vorlegen können. Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, bitte unterstützen Sie Ihre Kinder bei der Wahl des Praktikumsbetriebes.

Schließfächer

Aufgrund der großen Nachfrage wurden im September zusätzliche Schließfächer beantragt und voraussichtlich werden diese in der 2. Kalenderwoche in der 2. Etage aufgestellt. Falls Sie für Ihr Kind ein Schließfach beantragen möchten, können Sie dies online unter www. astradirect.de.

Fundsachen

Täglich werden verschiedene Sachen in der Schule aufgefunden. Ob Jacken, Turnschuhe, Fahrradhelme, Schlüssel, Sporttaschen... – alles wird im Sekretariat abgegeben und aufbewahrt. Die aktuellen Fundsachen sind in einer Glasvitrine im Erdgeschoss sichtbar. Weiterhin sind diese Sachen auf der Homepage unserer Schule unter dem Link *Fundgrube/Fundsachen* veröffentlicht. Bei Wiedererkennung einzelner Fundsachen melden Sie sich bitte im Sekretariat.

Liebe Eltern, ich wünsche Ihnen nochmals frohe Weihnachtsfeiertage. Tanken Sie Kraft für neue Herausforderungen im Jahr 2025, die wir zum Teil gemeinsam bewältigen können und werden.

Herzliche Grüße

Schulleiterin